

Bruxelles, le 26 avril 2013

Infrabel soutient la « Journée de la Propreté », une initiative de la Ville de Bruxelles

Pour nombre d'entre-nous, le printemps constitue une bonne occasion de faire un grand nettoyage. Ce samedi 27 avril, la Ville de Bruxelles organise sa 5^e « Journée de la Propreté ». Infrabel, le gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire, soutient cette initiative placée sous le signe de la salubrité publique. Plusieurs points d'arrêt bruxellois auront donc droit à traitement tout particulier.

Davantage de propreté au bénéfice du confort et de la sécurité

« Que chacun balaie devant sa porte et les rues seront nettes ». Un proverbe plein de bon sens... et plus que jamais d'actualité ! **La salubrité est essentielle au confort et renforce le sentiment de sécurité** des 750.000 usagers quotidiens du rail. La propreté dans les gares et les points d'arrêt est donc, logiquement, une des priorités d'Infrabel.

Organisée par la Ville de Bruxelles, la « Journée de la Propreté » est une excellente initiative à laquelle le gestionnaire de l'infrastructure ferroviaire apporte volontiers son soutien. Dans le cadre de cet événement, des volontaires d'Infrabel feront place nette en 3 points d'arrêt bruxellois : Forest-Est, Haren-Sud et Bockstael. Ces endroits bénéficieront d'un grand nettoyage : passages sous-voies et quais seront soigneusement récurés, les graffitis seront éliminés et les vitres brisées remplacées.

La propreté des points d'arrêt: un souci constant d'Infrabel

Infrabel entretient quotidiennement 29 points d'arrêt dans la zone de Bruxelles. L'an dernier, pour les seuls abris situés sur les quais, l'élimination des graffitis a coûté 40.000 €. Le remplacement des vitres brisées a représenté un budget de 8.000€. **En 2012, le volume de déchets collectés (dans les poubelles mais également les dépôts sauvages) a atteint 6240 kg par point d'arrêt.**

L'importance de la propreté ne se limite bien entendu pas à la seule Capitale. Afin de garantir le confort de l'ensemble des voyageurs, **Infrabel mobilise quotidiennement 120 personnes dont la tâche exclusive consiste à entretenir les points d'arrêt** de l'ensemble du réseau ferroviaire.

Non aux détritrus !

La propreté est avant tout la responsabilité de chacun et, fort heureusement, la majorité des voyageurs utilisent les poubelles mises à leur disposition. Mais il arrive encore trop souvent que nos équipes d'entretien doivent ramasser des détritrus. **Dans les points d'arrêt, on fait parfois des découvertes surprenantes** : sapins de Noël, fauteuils, pneus... La « Journée de la Propreté » offre donc une occasion supplémentaire de sensibiliser les usagers à la propreté et de répéter que les déchets n'ont pas leur place sur la voie publique ! Un petit effort de tous fera... un monde de différence.

Infrabel est la société anonyme de droit public responsable de la gestion, de l'entretien, du renouvellement et du développement du réseau ferroviaire belge. L'entreprise est également responsable de l'octroi des droits de passage aux opérateurs belges et étrangers. La structure particulière de l'actionnariat d'Infrabel garantit sa totale indépendance. Infrabel a été créée au 1er janvier 2005 après la scission des Chemins de fer belges et fait partie du groupe SNCB. L'entreprise emploie actuellement quelque 12 750 personnes et réalise un chiffre d'affaires d'environ 1 milliard d'euros (2012).

Porte-parole Infrabel: Frédéric Sacré

Gsm: +32 (0)499 590 355

E-Mail: frederic.sacre@infrabel.be

www.infrabel.be